



### Die Herrnhuterin.

Das Osterfest war nahe. Der Schlehdorn blüdete schon und die alten ernsthaften Weidenbäume wurden wieder jung bei dem fröhlichen Geplauder des Bächleins, das sich wie ein reiselustiger Wanderbursch mit grünen Zweigen und gelben Schmergelblumen gepußt hatte, um voll ungeduldiger Erwartung in's Freie zu ziehen. Ein röthlich grüner Schimmer schwebte um die Aeste der prächtigen Lindenbäume, die zu beiden Seiten einer breiten Landstraße standen, auf der eben jetzt eine leichte Extrapostkutsche daher rollte. Die untergehende Sonne legte sich mit einem letzten warmen Abschiedsgruße über die jungen Saatenfelder, über all' das knospende, sprossende Grün; sie goß ihr flüssiges Gold auch über das verdüsterte Gesicht einer

Stilleben und Wellleben.